

Sheinbaum: actual poder judicial libera delincuentes

PATRICIA RAMÍREZ

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que los jueces han dado evidencia de que se requiere una profunda Reforma Judicial y muestra de ello es que un juez que ordenó al Tribunal Electoral designar a dos magistrados, violando la ley y entrometiéndose en materia que no le corresponden.

Al respaldar el juicio político presentado por la Secretaría de Gobernación contra el juez Rodrigo de la Peza, dijo que hay que ver cómo actúan los jueces en México, como los que liberan a delincuentes y recordó que De la Peza es el mismo que falló en contra del sistema de energía eléctrica y es clara su intencionalidad política.

"El poder Judicial de hoy ya no solo invade las competencias del poder Legislativo al anular leyes que son aprobadas por el Legislativo, con argumentos de procedimientos, ni siquiera con argumentos de fondo, sino que además libera delincuentes", expresó.

Recordó que el objetivo de que los jueces y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sean electos por el voto popular es para fortalecer al Poder Judicial en la impartición de justicia en el país. "El objetivo es fortalecer al Poder Judicial y sirva realmente como un Poder que procure justicia a las mexicanas y a los mexicanos", señaló.

Celebró que esta iniciativa ya se discuta en varios espacios, donde abogados y especialistas del derecho han manifestado su opinión a favor y otros más sugieren que los cambios sean escalonados.

| | | | | , other a | | PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|--|--|--|--|-----------|--|-----------|--------|------------|-------------|
| | | | | | | OVACIONES | 18 | 03/07/2024 | LEGISLATIVO |
| | | | | Cara. | | | | | |

Asegura que es evidente que la reforma judicial es necesaria en estas condiciones, pero hay que escuchar a todos los expertos